
CONSELHO MUNICIPALDESAUDE
Valinhos/SP

C#8 \pKLINt+0S -9P

RESOLUCAO CMS N'26/2017
De 20 de dezembro de 201 7

Aprova o Plano de Trabalho 2018 - APAE de Valinhos, na forma que especifica

O Conselho Municipalde SaOde -- CMS, na 345; Reuniio Plenaria, Ordinaria, realizada no
dia 20 de dezembro de 2017, de conformidade com normas legais e regimentais,

CONSIDERANDO

A apresentagao expositiva do Plano de Trabalho 2018 - APAE de Valinhos, e
deliberag6es da plenaria ocorridas na 345' Reuniio Plenaria, Ordinaria, realizada em
20/12/2017;

RESOLVE

Artigo I ' - Aprovar o P/ano de Traha/ho 2078 - .4PAE de va//nhos, por unanimidade

Artigo 2' Revogam-se as disposig6es em contr6rio

Artigo 3' Esta ResoluQao entrarA em vigor na data de sua aprovagao pda Plen6ria

Valinhos, SP, 20 de dezembro de 2017

Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan
Presidente

Homologo a Resolugao CMS n ' 26 de 20 de dezembro de 2017. nos termos da Lei n '
2.387 de 25 dejunho de 1991.

Hilton Sergio Tordin
Secretgrio da SaOde

Avenida dos Esportes. n'335 Vila Bissoto - Valinhos/SP. 13270-210
Fine: 3829-5169 - email:gms(avalinhos,sp,gov.for - cmsvalinhos. blogspot.com
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CONSELHO MUNICIPALDESAODE
Valinhos/SP

CONVOCAGAO

O Conselho Municipal de SaOde, por memo de seu presidente, CONVOQA todos os

conselheiros, titulares e suplentes, em primeira chamada com a presenga da maioria

absoluta de seus Membros ou em segunda chamada, trinta minutos ap6s, presented no

minimo um tergo de seus Membros ($ 1' do Art. 16/RI), para a 345' Reuniio Plenaria,

Ordinaria, do Conselho, que sera realizada no dia 20 de dezembro de 2017 (quarta-feira),

ds 14h00, no Audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia, s/n ' - Vila Santana.

Deveri o conselheiro titular informar com anteced6ncia ao respectivo suplente quando

ndo puderem comparecer as reunites do Conselho (inciso VI do Art. 5'/RI).

PAUTA
EXPEDIENTE

1 . Uso do direito de voz pecos nio conselheiros pnscr/files co/}l a/7/ecedg/zc/a /}z/n/ma de 02 /asJ

2. ComunicaQao e justificativas de aus6ncias de conselheirosl

3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos recebidos:

4. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos emitidos:

1 1 ORDEM DO DIA:
1 . Apresentagao, discussdo e votagao da Ata da 344' Reunido Plenaria, Ordiniria

do Conselho Municipal del

2. ApresentaQao, discussgo e votagao das contas do Fundo Municipal de SaOde.

referentes ao m6s de novembro de 20171

3. Apresentagao, discussio e votagao Plano de Trabalho 201 8 - APAEI

lll-ASSUNTOS GERAIS

Valinhos 1 1 de dezembro de 201 7

Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan
Presidente

Conselho Municipal de SaOde

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 1 3270-210
Fone: 3829-51 69 - e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 345' Reuniio Pleniria Ordiniria
(20/12/2017)
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Trecent6sima quadrag6sima quinta (345') Reunigo Plengria Ordin6ria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte dias de dezembro de dois mil e dezessete
(20/12/2017), no audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia, s/n '. Vila Santana,
presentes os seguintes conselheiros titulares:, Marineide Cust6dio Flor6ncio
Barbisan, Marcia Camargo Franzese, Luiza Marques Nunes, Nihon Sergio Tordin,
Greta Luiza Ferraro Barduchi, Jorge Luiz de Lucca e Carina Missaglia;
conselheiros suplentes: Simoni Rita Simioni, Luiz Carlos Fustinoni, Paulo
Henrique Speglich, tamb6m estiveram presentes: Maria Elvira Scapucin do Fundo
Municipal de SaOdel Edson Manzano e Claudio Trombeta da Santa Casa de Valinhos
e Rodrigo Souza da Silva APAE Valinhosl a reunido iniciou-se is 14h38, com o
nOmero regimental de membrosl estavam presentes 10 membros com direito a votol
a Presidente do Conselho Sra Marineide, iniciou a reunido e passou a palavra para o
segundo Secret6rio Sr. Jorge Luiz de Lucca, realizar a leitura do expedientel I -
EXPEDIENTE: 1: Uso do direito de voz pelos nio con$QlhQirQ$1 o segundo
Secretirio informou que nio foi solicitado o uso do direito de vozl 2. Comunicacio 9
iustificativa de aus6ncias de conselheiros: o Segundo SecretArio informou que
justificaram sua aus6ncia os conselheiros titulares: Maria Aparecida Frezzato de
Oliveira, Nelson Langues, Sylvio Arruda, Jesus GervAsio Candido, Joice Muriel Ortega
Gongalves, Jose Antonio Prazeres dos Santos, Admar Concon Filho e Elias de Souza
Maciell conselheiros suplentes: Vera Lucia Leite da Silva, Jefferson de Oliveira
Bertholini, Carla Eduarda Marques de Oliveira. Maria Aparecida dos Santos, Andre R
Obici. Marcos Jackson Schneider Monteiro. Helena Tamiko Honda Tanaka e Rosa
Massae Sasaki Silval 3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos recebidos: Of
262/2017 SS - Relat6rio Resumido da Execugao Orgamentaria 5' Bimestre 20171 4:
QiQ Qlq gQ QQrrQ$pQ gQ Qlq$ Q gQQU Q tQ$ Q itigp$: O Segundo Secretdrio
informou que no periodo foram emitidos os documentos: Resolugao n ' 22/2017
(Aprovagao das contas l0/2017)1 Resolugao n ' 23/2017 (Aprovagao do SISPACTO)I
Resolugao n ' 24/2017 (Aprovagao do RDQA)I Of 11/17 DGI - Solicitagao de Material
para eleig6es CCS bi6nio 2018/20201 Portaria 04 - Recomposigao Comissgo Fiscal
20171 Portaria 05 - Comissio Eleitoral 2018-20201 Portaria 06 - RecomposiQao
Comissgo Fiscal 20171 Portaria 07 - Recomposigao Comissdo Fisca120171 ll- ORDEM
DO DIA: 1. ApresentaQiQ, di$Gussao e votaGio da ata da 344' Reuniio Plenirja
OrdinirjQ.do Conselho Municipal de: a Presidente informou que serra votada a ata
da 344' Reuniio Pleniria Ordiniria do CMS, perguntou se todos haviam recebido e
lido a atal a ata foi discutida, ap6s os esclarecimentos dos apontamentos dos
conselheiros, a Presidente colocou em votagaol ndo havendo objegao a ata foi
aprovada por unanimidade; 2. ApresentaQio, discussio e votaQao das contas do
Fundo Municipal de SaOde. referente ao m6s de DQyembro de 2017 o conselheiro
Jorge Luiz de Lucca iniciou a apresentagao das contas do m6s de novembro de 2017
juntamente com o conselheiro Luiz Carlos Fustinonil as contas foram colocadas em
discussion esclarecidas as dOvidas, a Presidente colocou as contas em votagao,
sendo que as mesmas foram aprovadas por unanimidade; 3. Anresentacio do
Plano de Trabalho 2018 APAE; a Presidente do Conselho Sra Marineide passou a
palavra ao Sra Rodrigo que iniciou a apresentagao informando aos conselheiros, que
basicamente seria a mesma apresentagao exibida no m6s anterior, diferenga apenas
quanto aos valores relativos aos custos operacionais, com tratamento diferenciado de
acordo com as necessidades do individuo bem como sua interaQao junto a sociedade
ao final a Presidente colocou o Plano de Trabalho 2018 APAE em votagao, sendo que
o mesmo foi aprovado por unanimidade; 4. ApresentaQio, discussio e votaQao

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210.
Fine: 3829-51 69- Fax: 3829-51 30 e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 345' Reuniio Pleniria Ordiniria
(20/12/20't7)
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R99ulamento e Cronograma Eleic©Qg€onselhos Comunitgrios Bi6nio 2018/2020:
a Comissio Eleitoral os conselheiros Paulo Henrique Speglich, Luiz Carlos Fustinoni,
Jesus GervAzio Candido, Helena Tamiko Honda Tanaka iniciou a apresentagao do
Regulamento e Cronograma Eleitoral foi solicitado a alteragao no cronograma no
periodo de inscriQ6es prorrogado por mais 7 dias, a Presidente colocou o Regulamento
e Cronograma Eleig6es Conselhos Comunitgrios Bi6nio 2018/2020 em discugao,
sendo que o mesmo foi aprovado por unanimidade; 111 -- AS$yNTQ$ gERAl$i l:
Aditamento de 25% de aumento no valor do Contrato da Santa Casa: o
conselheiro Sr Jorge informou ao plen6rio do conselho sobre o aditamento do contrato
da Santa Casa, que no decorrer de 2017 esses valores estavam abaixo do que havia
constado no contrato, a lei 8666 de 2003, autoriza o aditamento de servigos e valores,
sendo que o contrato foi aditado em 25% e que a Santa Casa ja recebeu parte do
aditamento, ap6s sua explanagao colocou se a disposigao dos conselheiros para
quaisquer duvidas, sem manifestagao a Presidente do Conselho informou ao plenario
o recebimento do Relat6rio Resumido da Execugao Orgamentaria 5' Bimestre 2017
emitido peso Minist6rio da SaOde nos termos da lei Complementar 141 de16/01/2012
que sio gerados indicadores e relat6rios com as informaQ6es declaradas no SIOPSI
Nada mais havendo a tratar a Presidente encerrou a sessao, is 15h58, na qual eu,
Milton Carlos Silveira, redigia presente ata, que ap6s lida e aprovada seri lanQada em
livro pr6prio e assinada pda Presidente e Secret6rio Executivo, de acordo com o Art.
19, do Regimento Interno.

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210.
Fine: 3829-5169- Fax: 3829-5130 -- e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 354a Reuniio Pleniria Ordiniria
(25/07/2018)
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Trecent6sima qtlinquag6sima quarta (354') Reunido Plendria Ordindria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte e cinco dias do m6s de julho de dois mil e
dezoito (25/07/201 8), presentes os seguintes conselheiros titulares: Jesus Gervizio
Candido, Marineide Custodio Flor6ncio Barbisan, Luiza Marques Nunes, Jose
Antonio Prazeres dos santos, Elias de Souza Maciel, Nihon Sergio Tordin, Greta
Luiza Ferraro Barduchie Jorge Luiz de Luccal conselheiros suplentes: Vera Lucia
Leite da Silva, Simoni Rita Simioni, Luiz Carlos Fustinoni, Helena Tamiko Honda
Tanaka, tamb6m estiveram presented: Tarissa Leme Monteiro - SS DAS. Aparecida
Contieri Selma - CCS Jd Paraiso. Maria Cleusa Marins - CCS Jd Paraiso, Ana Maria B
Machado - municipe, Tiago dos Santos - Assessor vereador Mayr, Rodrigo Bernardi -
APAE, Marailza Siqueira - CAPS 11, Andre Leal Amaral - Vereador, Robson Correa -
Assessor vereador Andre. Joselita Bitten- SS. Joas Delano Maia - CCS Sio Marcos.
Antonio Bufalieri- CCS Jd Jurema, Josefina Ribeiro - municipe, Silvana Aparecida Del
Col - CCS Jd Jurema. Antonia Lazarin Bandeira - CCS Jd Jurema. Joio Batista Alves
CCS Jd Jurema. Alex S D Marcondes - SAS. Carlos Roberto Prestes - SSPC e Sra
Duke Maria de Paula Souza - SSAS: a reunigo iniciou-se is 14h40. com o nOmero
regimental de membrosl estavam presentes 09 membros com direito a votol a
conselheira Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Presidente do Conselho Municipal
de SaOde - CMS- iniciou a reuniio e passou a palavra para o segundo SecretArio Sr.
Jorge Luiz de Lucca que realizou a leitura do expedientel 1 - EXPEDIENTE: 1. Uso do
direito de voz pecos nio conselheiros: o segundo Secretgrio informou que foi
solicitado o uso do direito de voz peso Sr Antonio Bufalieri do CCS Jd Juremal 2:
Copy!!jGacao e iustificativa de aus6ncias de consell19ilQ$: o segundo SecretArio
informou que justificaram sua aus6ncia os conselheiros titulares: Maria Aparecida
Frezzato de Oliveira, Nelson Langues, Sylvio Arruda, Joice Muriel Ortega Gongalves,
Marcia Camargo Franzese Luciana Pagnota, Dirceu Pedroso do Amaral, Antonio
Lourengo do Carmo Filho, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira e Carina
Missaglia, conselheiros suplentes: Jefferson de Oliveira Bertholini, Renata Stopiglia,
Francisco Soared Macedo, Carla Eduarda Marques de Oliveira, Maria Aparecida dos
Santos, Andre R Obici, Marcos Jackson Schneider Monteiro, Paulo Henrique Speglich
e Rosa Massae Sasaki Silva: 3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos
emitidos: o segundo Secretirio informou que no periodo foram emitidos os
documentos: Resolugao n ' 10-2018 (Aprovagao das contas m6s 04-2018), Of 04.18
Convite a Secretaria de Assist6ncia Social para participar da Reuniio Plenaria
Ordinaria 354;l Of. 05.18 Convite a Secretaria de SeguranQa Publica e Cidadania para
participar da Reunido Plenaria Ordinaria 354', Of 06.18 Convite Conselho Municipal
Assist6ncia Social particular da Reunido Plenaria Ordinaria 354'l 4. Ci6ncia de
corresoond6ncias e documentos recebidos: Nio foi recebido documentos no
periodol $: 1DYQ[Gao de Pautac a presidente solicitou ao plenario a aprovagao de
inversio na pauta e que o pr6ximo item fosse apresentagao do Plano Municipal de
Atendimento a Populagao em Situagao de Rua de Valinhos, devido a presenga das
autoridades e vereadores participante, a Presidente colocou em votagaol nio havendo
objeQao a invergao da pauta foi aprovada por unanimidadel ll - ASSUNTOS
GERAIS: I Aoresentacio do Plano Municipal de AtQDdimento a PopulaQio em
Situggao de Rua de Valinhos, a presidente passou a palavra para Secretiria Sra
Duke Maria de Paula Souza, que Iniciou dizendo que trata-se de uma agro
intersetorial articulada em rede, com o objetivo de definir a atuaQao do poder pOblico e
das organizaQ6es da sociedade civil no tratamento desse grupo social, com base na
realidade e caracteristicas locais do Municipio, formado pelo Decreto Municipal n '
9.731 de 09 de abril de 201 8, que o tratamento dado aos moradores de rua envolve os

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
Fone: 3829-5169 - e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 354' Reuniio Pleniria Ordiniria
(25/07/20't8)
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municipios da RMC e que o conceito de "populagao em situagao de rua", 6 um
conceito nacional adotado pelo minist6rio de desenvolvimento social, que atende os
pressupostos consolidado por meio do Decreto n ' 7.053 de 23 de Dezembro de 2009,
tendo como um dos objetivos auxiliar a populagao de rua no desenvolvimento de tr6s
eixos centrais: reorganizaQao dos projetos de vida, resgate da autoestima e a garantia
de direitos fundamentais, que o modelo antigo de tratar moradores de rua que eram
colocados em uma perua e conduzidos para municipios mais pr6ximos, que hole tem
um protocolo regional assinado pelos vinte prefeitos da Regiao Metropolitana de
Campinas onde cada cidade tem que cuidar da sua "populaQao em situaQao de rua"
finalizando se colocou a disposigao para receber sugest6es ou at6 mesmo criticas ao
plano, que serra disponibilizado por email para quem interessar exemplares do Plano
Municipal Intersetoriall em seguida a presidente passou a palavra para o Secretdrio
coronel Carlos Roberto Prestes, que iniciou com leitura do artigo 5' inciso XV da
Constituigao Federal, que de acordo com os termos da lei todo cidadgo tem o direito
de perman6ncia no municipio, que a situagao de morador de rua ndo bra os direitos do
individuo, que aQ6es especificas estio sendo intensificadas que coube ao Gabinete do
Prefeito: 1 - a manutenQao de banheiros pOblicos abertos 24 horas pr6ximos aos
principais pontos de concentraQao (500 anon, Sdo Sebastiao, Rodoviaria, Washington
Luis) de pessoas em situagao de mal ll - Criar e coordenar o comity municipal
intersetorial de monitoramento da Politica Municipal para a Inclusio da Pessoa em
SituaQao de Rual lll - Intensificar a limpeza urbana na regiao de concentragao das
pessoas em situagao de rua no Municipio, incluindo a lavagem em areas que
necessitam de higienizaQao e remogao de bens m6veis degradadosl finalizando deixou
em aberto a possibilidade de receber propostas ou criticas, desde de que
acompanhadas por novas linhas de agaol em seguida a presidente passou a palavra
para o Sr. Alex Sandro Dias Marcondes - Chefe segao apoio populagao em situagao
de rua - SAS, que iniciou apresentando se e descrevendo seu papel junto aos
moradores de rua, em seguida ressaltou a colaboragao da UBS Central na pessoa da
Dra Dagmar e enfermeira Amanda que nio medirgo esforgos no atendimento aos
moradores de rua, agradecendo de forma gerd a todos os profissionais envolvidos no
plano municipal de atendimento a populaQao em situagao de rua de Valinhos, tendo
como objetivo olhar o morador de rua como individuo pautado na equidade e na
universalidade que e o que regi os principios do SUS, SUAS e ConstituiQao Federall
em seguida a presidents passou a palavra para a Sra Greta Luiza Ferraro Barduchi -
Diretora departamento de programas e projetos - SS, destacou a importancia de
registrar o comprometimento dos profissionais da SaOde envolvidos no atendimento
aos moradores de rua, quebrando as resist6ncias e os preconceitos da populaQao,
encaminhando os individuos para tratamento especifico, que a unidade de refer6ncia a
UBS Central por sua localizagao pda equipe acolhedora, a UPA atendendo caso de
urg6ncia, nos casos de saOde mental e depend6ncia quimica sio encaminhos para o
CREAPS e CAPS 11, que os trabalhos para desenvolver o plano vem sendo realizados
desde janeiro, destacando a participagao do Secretirio da SaOde Dr. Nihon Sergio
Tordin, no esbogo do planol
Municjpgl de Valinhos: em seguida a presidente passou a palavra ao vereador Andre
Leal Amaral, que agradeceu o convite para particular da reunido do conselho, mas que
por compromissos ja agendados ndo poderia permanecer devido ao atraso no inicio da
reuniao, mas que assessores ficariam para acompanhar at6 final e que o posicionarao
quanto aos assuntos tratados, se colocando a disposigao na camara, em seguida a
presidente esclareceu que o atraso este previsto no Regimento Interno do Conselho
Municipal em seu artigo 16o par6grafo I ' "As reuni6es servo abertas! em Drimeira

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210.
Fone: 3829-5169 - e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 354a Reuniio Pleniria Ordiniria
(25/07/2018)
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convocagao com a presenga da maioria absoluta de seus Membros ou em segunda
convocagao, trinta minutos ap6s a primeira, presentes no minimo um tergo de seus
Membros.", em seguida passou a palavra ao vereador Edison Roberto Secafim
integrante da Comissio de SaOde da CAmara dos vereadores, cumprimentou os
membros do Conselho Municipal da SaOde presented, Sr Secretgrio da Saade,
informou em seguida a composigao da Comissgo de SaOde da CAmara pelos
vereadores Luiz Mayr Neto, Mauro Penido, Roberson Costalonga, Edison Roberto
Secafim e M6nica Morandi, informou que a CSC realizou um levantamento desde a
situagao fisica das estruturas das UBS, at6 a falta de insumos para a manutengao e
limpeza, medicamentos para atendimento a populagao, que este trabalho ja foi
entregue para o presidente do legislativo e encaminhado ao executivo, que foi
realizada toda uma avaliagao enumerando as defici6ncias de cada uma das UBS, uma
varredura completa da situagao atual, que os trabalhos foram realizados por blocos,
que o mesmo levantamento foi realizado na UPA peso vereador Roberson Costalonga,
o conselheiro Joio Alves questionou a forma como foi realizado os trabalhos de
identificagao nas UBS, uma vez que a Comissio de SaOde da CAmara em momento
algum procurou entrar em contato com os Conselheiros Comunitdrios das UBS.
indagou ainda sobre a real finalidade da Comissio de SaOde na Camara, que os
conselheiros comunit6rios ja foram convidados em outras oportunidades e que
expuseram as necessidade das UBS, mas que nunca tiveram retorno de suas
reivindicaQ6es, o vereador Edison perguntou com quem foia reuniao, que a reuniio foi
com a legislatura anterior, e que a atual legislatura se prop6e a realizar e identificar as
necessidades, e leva las at6 o executivo e cobrar sua execugao, mas que ap6s a
cobranQa pdas correg6es das defici6ncias a resposta recorrente 6 a falta de verbas
para os reparos, reposigao de medicamentos, a conselheira Sra Marineide sugeriu que
a CSC promova na cimara uma reuniio com os conselheiros comunitarios, o
conselheiro Antonio manifestou sua indignagao com a falta de recursos para saOde
educagao e seguranga, enquanto que para campanha eleitoral o governo federal
disponibiliza milh6es.1 3: U$Q dQ direito de voz: a Presidente passou a palavra ao Sr.
Antonio Bufalieri do CCS Jd Jurema, que iniciou dizendo que convidou conselheiros de
outras UBS para juntos participarem das reinvidicag6es que sio de interesse de todos
e nio restrito a uma UBS. A) a questao da falta de rem6dios que sio pedidos de anos,
B) Material de Limpeza e higienizagao das UBS falta constante, C) Reposigao dos
Servidores quando saem de f6rias, aposentadoria, periodos bongos de licenga ou
transferidos, isso compromete o atendimento aos usu6rios, D) Tempo de espera para
agendamento de exames e/ou cirurgias, E) Re16gio de ponto quebrado, abuso dos
m6dicos, F) Seguranga da UBS comprometida pda falta de alarme, lll - ORDEM DO
DIA: 1. ApresentaGio, discussio e votaQgo da ata da 353' Reuniio Pleniria
Ordiniria, do Conselho MunicipaldQ SaOde: a Presidente informou que seria votada
a ata da reuniio 353; Plendria Ordingria do CMS, perguntando se todos haviam
recebido e lido a atal a mesma foi discutida, ap6s os esclarecimentos dos
apontamentos dos conselheiros, a Presidente colocou em votagaol ngo havendo
objegao a ata foi aprovada por unanimidade; 2: AprQsentacao, discussio e
votacio das contas do Fundo Municipal de SaOde. referente ao m6s de iunho de
29]&. o conselheiro Sr Jorge Luiz de Lucca iniciou a apresentaQao das contas do m6s
de junho de 2018, juntamente com os conselheiros. Elias de Souza Maciel e Luiz
Carlos Fustinoni. as contas foram colocadas em discussaol esclarecidas as dOvidas, a
Presidente colocou as contas em votagao, sendo que as mesmas foram aprovadas
por unanimidade; 3. AtualizaGgo do a comissdo
eleitoral ira se reunir no dia 09/08 para elaboragao do novo cronograma eleitoral1 4:
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Janeiro Branco: O Janeiro Brando 6 uma agro do Conselho Federal de Psicologia
(CFP), que por deliberagao da I ' Plendria do XVll Plenario, ocorrida em Brasilia nos
dias 20 e 21/01, que trouxe ao pOblico posicionamento sobre a campanhal A
campanha "Janeiro Branco - Mes de conscientizagao a SaOde Mental", tem como base
o PL 8256/2017 da deputada Rosinha da Adefal - PT do B/AL, tramitando na cimara
dos deputados, maiores informaQ6es entrar em contato com o CFP(61) 2109-01001 U

ASSUNTOS GERAISI a Presidente liberou a palavra ao plenario e a quem tivesse
algo a discutir, nio havendo mais nada a tratar a Presidente encerrou a sessao, is
15h43, na qual eu, Milton Carlos Silveira, redigia presente ata, que ap6s lida e
aprovada sera lanQada em livro pr6prio e assinada pda Presidente e Secretdrio
Executivo, de acordo com o Art. 19, do Regimento Interno.
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Trecent6sima quinquag6sima quinta (355') Reunigo Pleniria OrdinAria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte e nove dias de agosto de dois mil e dezoito
(29/08/2018), no audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia, s/n ', Vila Santana,
presentes os seguintes conselheiros titulares: Sylvio Arruda, Jesus Gervazio
Candido, Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Luisa Marques Nunes, Jose
Antonio Prazeres dos Santos, Nihon Sergio Tordin, e Jorge Luiz de Luccal
conselheiros suplentes: Carla Eduarda Marques de Oliveira, Luiz Carlos Fustinoni,
Helena Tamiko Honda Tanaka tamb6m estiveram presented: Rodrigo Souza da silva e
Roberto Bernardo(APAE Valinhos), Joselita Elieny Sales Bitten(FMS), Tide Bueno
(Ass Ver Monica), Clovis Marcos (UBS Maracana) Jodo Batista Alves (Municipe),
Tarissa Leme Monteiro (SS-DAS), Joas Delano Maia (SS), Patricia L.F.Furlan
Roncaglia (CEO), Marcos Luiz Juliatto (DSAUSS); a reuniio iniciou-se is 15h45, com
o nOmero regimental de membrosl estavam presentes 08 membros com direito a votol
a Presidente do Conselho Sra Marineide, iniciou a reuniio e passou a palavra para a
primeira Secretgria Sra. Carla Eduarda Marques de Oliveira, realizar a leitura do
expedientel 1 - EXPEDIENTE: 1. Uso do direito de voz pelos nio conselheilQ$! a
primeira Secret6ria informou que nio foi solicitado o uso do direito de voz; 2:
Comunicacio e iustificativa de aus : a primeira Secretgria
informou que justificaram sua aus6ncia os conselheiros titulares: Maria Aparecida
Frezzato de Oliveira, Joice Muriel Ortega Gongalves, Marcia Camargo Franzese,
Antonio Lourengo do Carmo Filho, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira,
Elias de Souza Maciel, Greta Luiza Ferraro Barduchie Carina Missaglia, conselheiros
suplentes: Jefferson de Oliveira Bertholini, Maria Aparecida dos Santos, Andre R Obici,
Marcos Jackson Schneider Monteiro, Simoni Rita Simioni, Paulo Henrique Speglich e
Rosa Massae Sasaki Silva: 3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos
recebidos: A primeira Secret6ria informou que no perTodo foram recebidos os
documentos: Of.005/2018 - Casa dos Conselhos -Notificagao: de nio receber cartas
do CMS na CC, Of 52/18-2PJ Solicita Relat6rios da Comissio Fiscal segundo
semestre de 2015, Of.318/18. Resposta da Juiza Electoral 34' ZE - Participagao
Vereadores nos CCS: 4. Ci6ncia de correspond6ncias e doQUHentos emitidos: A
primeira Secretgria informou que no periodo foram emitidos os documentos: Of 07.18
Resposta Promotoria Justiga - Comissio Fiscal, Of 08.18 Consulta Juiza Eleitoral 34'
ZE - Participagao Vereadores nos CCS, Resolugao n ' 1 1-2018 (Aprovagao das contas
jun-2018), Resolugao n ' 12-2018 (Prorrogar o mandato dos atuais membros (bi6nio
2016/2018)1 ll - ORDEM DO DIA: 1. ApresentaQio, dis
354' Reuniio Pleniria Ordiniria: a Presidente informou que serra votada a ata da
reunigo 354; Plen6ria Ordin6ria do CMS, perguntando se todos haviam recebido e lido
a atal a ata foi discutida e ap6s os esclarecimentos dos apontamentos dos
conselheiros, a Presidente colocou em votaQaol ndo havendo objegao a ata foi
aprovada por unanimidade;
Fundo Municipal de SaOde, referente gQ m6s de Julho de 2Ql& a conselheira Sra
Carla Eduarda Marques de Oliveira iniciou a apresentaQao das contas do m6s de julho
de 2018, juntamente com os conselheiros, Jesus Gerv6zio Candido, Luiz Carlos
Fustinoni, as contas foram colocadas em discussao, o conselheiro Jesus questionou o
resumo da folha de pagamento no item de abatimento de vencimentos, que no
programa esta sendo somado e ngo subtraido, o conselheiro Sr Jorge esclarece que ja
foi encaminhada solicitagao para corregao do programa de resumo da folha de
pagamento junto a secretaria da fazenda, esclareceu ainda que o erro nio incide ou
interfere na prestagao de contas do fundo municipal de saOde, a conselheira Sra Luiza
a aprovagao sera com ressalva pelo erro no resumo da folha de pagamento o que
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concorda a Conselheira Sra Carla. esclarecidas as dOvidas a Presidente colocou as
contas em votagao, sendo que as contas foram aprovadas, e registrada a ressalva
no relat6rio comissio fiscal de julho/2018 do demonstrative do resumo da folha
de pagamento; 111 ASSUNTOS GERAIS: a Presidente do Conselho Sra Marineide
informou ao plenario que haven apresentaQao da APAE, agradecendo a presenga do
diretor administrativo da entidade Sr. Roberto Bernardi, em seguida passou a palavra
ao Sr. Rodrigo que iniciou a apresentagao atrav6s de slides auto explicativos,
esclarecendo que seria da mesma forma que as apresentag6es anteriores, que a
apresentaQao do POA do Autista, dos alunos recebidos do Instituto Ser, e que ap6s
estudos, o atendimento ngo serra objeto de solicitagao de repasse financeiro neste
momento mas que nio estaria descartada futuras negociaQ6es, em seguida
apresentou os atendimentos efetuados nas diversas areas, desde o nascimento at6 a
maturidade, em seguida apresentou o trabalho terap6utico realizado com os alunos
autistas desde 14/02/2018 at6 junho/2018, em seguida enfatizou o atendimento at6 o
final do ano sem apresentagao de um novo plano de trabalho, pois verificamos o bom
trabalho realizado com atual equipe mas para o futuro ha necessidade do aumento dos
profissionais, que seria para 2019, o conselheiro Jorge parabeniza nio s6 em nome da
secretaria mas do municipio de valinhos pda evolugao da equipe da APAE, em
seguida indagou quanto a necessidade nesse periodo de haver uma nova demanda
para atendimento na APAE, o Sr. Rodrigo menciona o estudo e que teria condig6es de
absorver a nova demanda, em seguida a Presidente parabeniza o belo trabalho e
informa ao plenario que no dia 05/10 haver6 jantar na fonte santa Tereza em proj da
APAE, em seguida parabeniza a secretaria da SaOde pda reforma na UBS Reforma
Agraria nas melhorias implementadas e lembra ao plenario a inauguragao na sexta
feira dia 31/08 da UBS Vila Italia, que passa atender os usugrios das Antigas UBS
Santo Antonio e Unidade Central, o conselheiro Jesus perguntou se os moradores do
joapiranga estio sendo atendidos pda UBS Jardim Imperial, a conselheira Helena
informa ao plenario que existe ha necessidade da redistribuigao de alguns bairros pda
demanda atual, o municipe Sr Joio Alves indagou quanto a reinauguragao da UBS
Reforma Agraria sem ter um(a) enfermeiro na unidade, a conselheira Helena esclarece
que a reinauguragao estava de acordo com o cronograma mas que devido a
problemas pessoais o professional se ausentou e o fato de maid profissionais estarem
de licenga nio houve como repor na UBS, o conselheiro Sr Jorge esclarece que
enquanto fechada para reforma todd atendimento era concentrado na UBS Macuco e
que com reinauguragao mesmo com aus6ncia do profissional, os pr6prios usuirios
foram beneficiados e tamb6m a UBS Macuco, pda retomada dos procedimento pda
UBS da Reforma Agraria, e que com o retorno do profissional nos pr6ximos dias a
questao sera solucionada, o conselheiro Sr Jesus registra seu desagravo pda demora
no atendimento prestado na UPA, onde observou outros usuirios aguardando
atendimento ja ha bastante tempo e onde prop6e o retorno da triagem afim agilizar o
atendimento aos mais necessitados, a conselheira Helena esclarece que o retorno da
triagem esta vinculada a disponibilidade de profissionais que a executem em
conformidade com a legislagao, a conselheira Luiza tamb6m deixa seu desagravo com
atendimento da UPA pelo tempo de espera para atendimento, e os constantes
cancelamentos de cirurgias agendadas no CEV (Centro CirOrgico), o conselheiro Sr.
Jorge esclareceu que o novo formato do contrato com a santa casa nio previa esse
typo de cirurgia e que existem tratativas para a realizagao na santa casa das pequenas
cirurgias feitas no 'CEV (Centro CirOrgico), a conselheira Sra Luiza informa que atrav6s
do Lions Club de valinhos, consegui junto ao Lions Club Internacional um percentual
para aquisigao de
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corrente teri que cumprir determinadas condig6es para efetivaQao da transfer6ncia de
fundos, e que assim comunica a realizaQao de evento dia 19/10 na fonte Santa Tereza
para angariar fundos em atendimento as condig6es do Lions Club internacionall Nada
mais havendo a tratar a Presidente encerrou a sessao, is 16h30, na qual eu. Milton
Carlos Silveira, redigia presente ata, que ap6s aida e aprovada sera langada em livro
pr6prio e assinada peta Presidente e Secretdrio Executivo, de acordo com o Art. 19, do
Regimento Interno.
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Trecent6sima quinquag6sima sexta (356') Reuniio Pleniria Ordiniria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte e seis dias de setembro de dots mil e dezoito
(26/09/2018), no audit6rio do CETS localizado na Rua Bahia s/n ', Vila Santana,
presentes os seguintes conselheiros titulares: Maria Aparecida Frezzato de Oliveira,
Sylvio Arruda, Jesus Gervazio Candido, Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan,
Luisa Marques Nunes, Jose Antonio Prazeres dos Santos, Elias de Souza Maciel,
Nihon Sergio Tordin, Greta Luiza Ferraro Barduchie Carina Missaglial
conselheiros suplentes: Jefferson de Oliveira Bertholini, Carla Eduarda Marques de
Oliveira, Simoni Rita Simioni, Luiz Carlos Fustinoni, tamb6m estiveram presentes:
Joio Batista Alves (Municipe), Antonio Bufalieri(CCS Jurema), Marcos Luiz Juliatto
(DSAU)I a reuniio iniciou-se ds 14h40, com o nOmero regimental de membrosl
estavam presentes 12 membros com direito a votol a Presidente do Conselho Sra
Marineide, iniciou a reuniio e passou a palavra para a primeira SecretAria Sra. Carla
Eduarda Marques de Oliveira, realizar a leitura do expediente] 1 - EXPEDIENTE: ]:
Uso do direito de voz belo a primeira Secret6ria informou que
nio foi solicitado o uso do direito de voz; 2. ComunicacaQ &Jy$tificativa de
aus6ncias de con$QjbQjlQ$: a primeira Secretgria informou que justificaram sua
aus6ncia os conselheiros titulares: Nelson Langues, Joice Muriel Ortega Gongalves,
Marcia Camargo Franzese, Luciana Pagnota, Dirceu Pedroso do Amaral, Antonio
LourenQO do Carmo Filho, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira e Jorge Luiz
de Lucca, conselheiros suplentes: Vera Lucia Leite da Silva, Renata Stopiglia,
Francisco Soares Macedo, Maria Aparecida dos Santos, Andre R Obici, Marcos
Jackson Schneider Monteiro, Paulo Henrique Speglich, Helena Tamiko Honda Tanaka
e Rosa Massae Sasaki Silval 3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos
recebidos: A primeira Secretgria informou que no periodo foram recebidos os
documentos: nio houve recebimento no periodol 4. Ci6ncia de correspond6ncias e
gQQU g !Q$ Q jtidos: A primeira Secretgria informou que no periodo foi emitido o
documento: Resolugao n ' 13/2018 (Aprovagao das contas jul/2018)t ll - ORDEM DO
DIA: 1: ApresQDtgQ4o. discussio e votacio da ata da 355' Reuniio Pleniria
Ordiniria: a Presidente informou que seria votada a ata da reuniio 355; Pleniria
Ordin6ria do CMS, perguntando se todos haviam recebido e lido a atal a conselheira
Luisa informa o nio recebimento da ata e solicita a leitura da mesma. a Primeira
Secretgria Sra Carla procede a leitura da ata, ap6s as correQ6es, a presidente
determina o reenvio da ata ao$ conselheiros, agradeceu a conselheira Sr ' Luisa por ter
solicitado a leitura da ata o que possibilitou a corregao da mesma, em seguida a ata foi
discutida e esclarecidos dos apontamentos dos conselheiros em seguida a Presidente
colocou em votaQao, nio havendo objegao a ata foi aprovada por unanimidade; 2:
Anresentacio. discussio e votacio das contas do Fundo Municipal de SaOde,
referente ao m6s de Agosto de 2018; o conselheiro Sr. Fustinoni iniciou a
apresentaQao das contas do m6s de agosto de 2018, juntamente com o conselheiro.
Elias de Souza Maciel. durante a leitura no item "TAXAS E MULTAS VIGILANCIA", o
conselheiro Fustinoni indagou junto ao plenario a falta de dados relacionados ao
percentual da aplicagao para langamento na coluna "RENDIMENTOS", que o mesmo
entraria em contato com o Fundo Municipal de SaOde para disponibilizar os
percentuais de rendimentos no relat6rio das contas do fundo, em seguida deu
andamento na leitura do relat6rio, ao final as contas foram colocadas em discussao, o
conselheiro Sr. Fustinoni propos a descrigao minuciosa da origem e do emprego dos
valores descritos no itens "GESTAO SUS". "CUSTEIO SUS" e "INVESTIMENTO SUS"
totalizando RS 9.339.958,06, sendo acatada pelos demais conselheiros, a conselheira
Sra Luisa questiona a falta do medicamento "Galvos" na rede, a conselheira Sra

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
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ATA DA 356' REUNIAO PLENAKIA ORDiN.ARIA
(26/09/2018)
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Marineide informa que o medicamento ja estava sendo entregue na farmicia central
(CEV) desde o dia 19/09/2018, a conselheira Luisa tamb6m cobra para os Diab6ticos a
"Lanceta", a conselheira Sra Marineide por nio ter conhecimento, ira repassar para o
Conselheiro Sr. Jorge, esclarecidas as dOvidas a Presidente colocou as contas em
votaQao, sendo aprovadas por unanimidadel 111 -- ASSUNTOS GERAIS: a
Presidente do Conselho Sra Marineide pergunta ao conselheiro Dr.Nihon se tem
alguma colocagao, comentdrio a fazer, nada a dizer a conselheira Marineide pergunta
a Conselheira Sra Carina sobre campanhas de vacinagao, a conselheira Carina
informa que estio de acordo com o programado, e que foi observado um aumento de
casos de incid6ncia do HIV entre os homens com mats de 50 anos. a conselheira
Marineide informa que em breve sera inaugurada a UBS Frutal e tamb6m a mudanQa
da Farmdcia Central, a conselheira Sra Greta informa evento a ser realizado na praia
Washington Luiz em comemoragao ao "Outubro Rosa", a conselheira Sra Marineide
informa que no pr6ximo dia 05 haver6 jantar beneficente em proj da APAE na fonte
Santa Teresa e no dia 19 no mesmo local em prol da Santa Casa de Valinhos, a
conselheira Marineide convida todos conselheiros a assistirem a apresentagao na
Cimara Municipal do Relat6rio Quadrimestral as 9hs001 Nada mais havendo a tratar a
Presidente encerrou a sessao, is 16h30, na qual eu, Milton Carlos Silveira, redigi a
presente ata, que ap6s lida e aprovada sera langada em livro pr6prio e assinada pda
Presidente e Secretgrio Executivo, de acordo com o Art. 19, do Regimento Interno.
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CONSELHO MUNICIPALDESAUDE
Valinhos/SP

C418 VbQ.IN++0$ . Sg'

CONVOCACAO

O Conselho Municipal de SaOde, por meio de seu presidente. CONVOCA todos os

conselheiros, titulares e suplentes, em primeira chamada com a presenga da maioria

absoluta de deus Membros ou em segunda chamada, trinta minutos ap6s, presentes no

minimo um tergo de seus Membros ($ 1' do Art. 16/RI), para a 342' Reuniio Plenaria,

Ordinaria, do Conselho, que sera realizada no dia 27 de setembro de 2017 (quarta-feira).

is 14h00, no Audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia, s/n ' - Vila Santarla

Dever6 o conselheiro titular informar com anteced6ncia ao respectivo suplente quando

nio puderem comparecer as reunites do Conselho (inciso VI do Art. 5'/RI)

PAUTA

l-EXPEDIENTE

1 . Uso do direito de voz. pecos ndo conselheiros On.ycr/ des co//z rz/?/aced ncaa /lz;n/ma de

02 dias)

2. ComunicaQao e justificativas de aus6ncias de conselheirosl
3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos recebidosl
4. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos emitidosl

ll-ORDEM DO DIA:

1 . Apresentagao, discussgo e votagao da Ata da 341' Reunigo Plenaria, Ordingria do
Conselho Municipal del

2. Apresentagao, discussio e votagao das contas do Fundo Municipal de SaOde.
referentes ao m6s de agosto de 20171

lll-ASSUNTOS GERAIS

1. Devolugao de verbas UBS Morada do Sole Frutal

Valinhos 20 de setembro de 201 7

Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan
Presidente

Conselho Nlunicipal de SaOde

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - cep: 13270-21C
Fone: 3829-5169 - Fax: 3829-5130 -- e-mail: cms@!valinhos.sp.gov.for
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Ata da 342' Reuniio Pleniria Ordingria
(27/09/2017)

l
2

3

4

5
6

7

8

9

10

1 1

12

13

14
15

16

17

18

19

20
21

22

23
24
25
26
27
28

29
30

31
32
33
34
35
36
37
38

39
40
41

42
43
44
45

46

8
49
50

Trecent6sima quadrag6sima segundo (342') Reuniio Plen6ria Ordiniria do Conselho
Municipal de SaOde, realizacla aos vinte e sete dias de setembro de dots mil e
dezessete (27/09/2017), no audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia. s/n '. Vila
Santana, presentes os seguintes conselheiros titulares: Sylvio Arruda, Jesus
Gervisio Candido, Marineide C)ust6dio Flor6ncio Barbisan, Luisa Marques
Nunes, C161ia Aparecida Bortof ozo, Jose Antonio Prazeres dos Santos, Elias de
Souza Maciel, Niltc.n Sergio Tordin, Greta Luiza Ferrara Barduchi, Jorge Luiz de
Lucia e Carina Missaglial conselheiros suplentes: Carla Eduarda Marques de
Oliveira, Marcos Jacksoru Schneider Monteiro, Simoni Rita Simiorii, tamb6m
estiveram presentes: Maria Elvira Scapucin do Fundo Municipal de SaOdel Rodrigo
Souza da Silva, APAE Valinhos, Patricia L. F. Furlan Roncaglia e Marlene Migliolaro
Puccal a reuniio iniciou-se is 14h37, com o nOmero regimental de membrosl estavam
presented 14 membros com direito a votol a conselheira Marineide Cust6dio
Flor6ncio Barbisan, Presidente do Conselho Municipal de SaOde - iniciou a reuniio e
passou a palavra para a Primeira Secret6ria Sra. Carla Eduarda Marques de Oliveira,
realizar a leitura do expedientel 1 - EXPEDIENTE: I.V$Q do direito de voz oelos nio
conselhe ros A Prirneira Secretdria informou que nio houve inscritos para fazer uso
do direito de vozl d€ aus6ncias de conselheiros: a
Primeira Secretdria informou que justificaram sua aust
Maria Aparecida Frezzato de Oliveira, Nelson Langues, Joice Muriel Ortega
Gongalves, Marcia Camargo Franzese, Luciana Pagnota, Dirceu Pedroso do Amaral.
Antonio Lourengo do Cairno Filho, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira:
conselheiros suplentes: Vera Lucia Leite da Silva, Jefferson de Oliveira Bertholini.
Renata Stopiglia, Francisco Soares Macedo, Andre R Obici; 3. Ci6ncia de

: A Primeira Secretgria informou que no
periodo foram recebidos os documentos: CI 769/17 DPPS/SS: 4. Ci6ncia de

: A Primeira Secret6ria informou que no
periodo foram emitidos os documentos: CI 22.17 - PublicaQao Imprensa Oficial (01/09),
C123.17 - C6pia das Atas 2017 a pedido do SS, C124.17 - Publicagao Imprensa Oficial
(22/09), Resolugao no 17-2017 (Aprovagao do Plano Municipal de SaOde 2018/2021),
Resolugao n ' 18/2017 (Aprovagao das contas jul/2017); ll - ORDEM DO DIA: I.

! fga da gta da 341' Reuniio Pleniria Ordiniria
do Conselho Municipal de: a Presidente informou que seri
Reuniio Pleniria Ordin6ria do CMS, perguntou se todos haviam recebido e lido a ata;
a ata foi discutida, ap6s os esclarecimentos dos apontamentos dos conselheiros. a
Presidente colocou em votagaol nio havendo objegao a ata foi aprovada por
unanimidade; 2:...41p11gggplbfg:g,..dlgfy$$ig..9...yQtgGBo das contas do Fundo

gusto de 2017 a conselheira Carla
Eduarda Marques de Oliveira iniciou a apresentagao das contas do rags de agosto de
2017, juntamente com os conselheiros Jorge Luiz de Lucca e Elias de Souza Maciel:
as contas foram colocadas em dlscussaol esclarecidas as dOvidas. a Presidente
colocou as contas em votagao, sendo que as mesmas foram aprovadas por
unanimidade; 111 -- ASSUNTOS GERAIS: A presidente liberou a palavra aos
conselheiros, o conselheiro Dr. Nihon Sergio Tordin convidou todos os conselheiros a
participar, na Cimara Municipal da apresentagao das contas do segundo quadrimestre
de 2017, as 09h001 em seguida o conselheiro Jorge Luiz de Lucca comunicou aos
Conselheiros que estavam sends devolvidas as verbas destinadas a construQao das
UBS Morada do sol e Frutal, a devolugao ocorre por serem especificas para elsa
finalidade, ngo podendo ser destinadas para outras necessidades da Secretaria de
9911ggl que estas verbal forum solicitadas em periodo anterior ao momento

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
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Ata da 342' Reuniio Pleniria Ordiniria
(27/09/2017)
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econ6mico atual e que por i)rerrogativa do Sr. Prefeito sejam devolvidas, que esses
locals ja estio senclo atendidos pdas UBS Maracana (Morada do Sol) e Paraiso e
Parque Portugal (Frutal), no cano da UBS Parque Italia, que ja estava sendo
construlda, as obras foram paralisadas devido a fa16ncia da empreiteira contratada e
que para 2018 servo retomadas as obras com a contratagao de nova empreiteiral que
em relagao ao fechamento da fai'mdcia da UBS do Jardim Imperial se deve a mudanQa
da farmdcia do CEV, da Av. dos Esportes para rua C16vis Bevilacqua 15, pr6ximas a
duas quadras, as mesmas serif unificadas na rua C16vis Bevilacqual que em relaQao
a locagao de tr6s ambulancias, esclareceu aos conselheiros sobre estudos
econ6micos demonstraram $er de menor custo a locagao em comparaQao aos custos
de aquisigaol Nada mats havendo a tratar a Presidente encerrou a sessio. is 15h03.
na qual eu, Milton Carlos $ilveira, redigia presente ata, que ap6s aida e aprovada sera
lanQada em livro pr6prio e assinada pda Presidente e Secret6rio Executivo, de acordo
com o Art. 19, do Regimento Interno.
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